

Toulouse le 8 Février 1957

Monsieur Vicent,

Je vous prie de m'excuser si je n'ai pas répondu plus tôt à  
votre envoi : diverses circonstances, dont un stupide accident de Vespa, qui  
heureusement n'a pas été de molto trop grave, m'en ont empêché.

Je me permets donc de vous féliciter pour votre élection à la "Real  
Academia de Bellas Letras" et je tiens surtout à vous remercier pour votre  
livre sur Barcelone la Catalogne au milieu du XV<sup>e</sup> siècle, qui m'a fait grand plaisir.

Je regrette beaucoup que la situation à l'Agitation m'interdise de  
venir faire cette année un séjour à Barcelone, mais je reste Barcelonais du  
coeur.

Je vous prie de croire à tout mon respect.

D'Assouanji ?